
校名

校長名

　

日時

会場

本校　プレハブ校舎　２階　会議室

出席者(委員）

開催場所

会長、委員４名

学校運営協議会（全日制部会）議事録

府立　藤井寺工科　高等学校

松山　国林

開催日時 令和　５　年　10　月　18　日　（水）　14：30　～　16：30

次回の会議日程

令和６年　１月下旬～２月中旬

本校　同窓会会館　２階

出席者(学校） 校長、教頭、事務部長、教員８名

傍聴者 無し

議題等(次第順）

　　(1) 挨　拶
　　(2) 自己紹介
　　(3) 協　議
　　　・本年度学校状況について
　　　　教務部　　生活指導部　　保健相談部　　進路指導部　　総務部
　　　　第３学年　　第２学年　　第１学年
　　　・学校経営計画及び学校評価（進捗状況）について
　　(4) その他

・入学希望生徒を増やせればいいが、どうすることがいいのか？
⇒世の中における工業の必要性が低いことも問題である。
⇒小中のころからものづくりがいいなぁと思ってもらえたらしい。
⇒中学校の先生への説明をする。

・LGHの活動について
⇒プロジェクター、ホワイトボードの活用が増えています。
⇒公開授業を年内に実施します。11月に研究授業も実施します。

・１年生アンケートについて
⇒本校に入学を決めるに　HPを参考にした生徒が約10％、体験入学・説明会が約30％。
　入学した生徒の内、体験入学・説明会に参加した生徒は約70％という結果が見られた。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 学校状況報告（各部より）、各学年より、学校経営計画の進捗状況など

備考


